



Pièces	3 Pièces
Superficie	101 m²
Référence	85025186 VA B
Prix	755 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Grand appartement de 4 pièces à rafraîchir - transformé en 3 pièces - situé dans une belle résidence sécurisée du quartier du Mont Boron, avec piscine et tennis. Très beau séjour ouvrant sur une profonde terrasse avec vue panoramique sur la mer, les montagnes et la ville. Chambres au calme avec vue sur les jardins de la copropriété. Idéal pour une résidence principale, à proximité du port de Nice, des commerces, des écoles et des transports en commun ou résidence secondaire. Une cave et un très grand garage fermé de plus de 30m² complètent ce bien. A visiter sans tarder. Honoraires à la charge de ...

Large 4-room flat in need of refurbishment - converted into a 3-room apartment - located in a beautiful, secure residence in the Mont Boron district, with swimming pool and tennis court. Beautiful living room opening onto a large terrace with panoramic views of the sea, mountains and town. Quiet bedrooms overlooking the condominium gardens. Ideal as a main residence, close to the port of Nice, shops, schools and public transport, or as a second home. A cellar and a very large closed garage of more than 30m² complete this property. Must be viewed immediately. Fees payable by the buyer.

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

